
 Jahresbericht 2022 des Präsidenten  
 

Tom Bellin verliest seinen Jahresbericht und lässt das vergangene Jahr Revue passieren. 
Einerseits durfte man sich wieder freier bewegen und auch öffentliche Veranstaltungen 
konnten ab Sommer durchgeführt werden. Andererseits verkündete die damalige 
Bundesrätin, Frau Sommaruga, dass der Strom knapp werde und man doch möglichst 
sparsam damit umgehen soll. 
Mehr Elektrofahrzeuge anschaffen, mehr Wärmepumpen installieren und auf erneuerbare 
Energie umsatteln dazu Atomkraftwerke stilllegen – wie soll dies bei immer mehr 
Einwohnern nur funktionieren?  
Glücklicherweise wird nun der neu gewählte Bundesrat Albert Rösti das UVEK betreuen 
mindestens in den nächsten 4 Jahren. 
Die letzte Gemeindeversammlung konnte wiederum sehr erfolgreich durchgeführt 
werden. Es ist auch wieder ruhig geworden in unserem Dorf, keine negativen 
Schlagzeilen mehr in der Presse. 
Für die ausgezeichnete Arbeit unseres Gemeindepräsidenten und unseren 
Gemeinderäten sagen wir DANKE mit einem grossen Applaus. Weiter so! 
Die beiden Anlässe, das Strandfest in Hilterfingen wie auch das Brätle in der Blochhütte, 
welche zusammen mit der SVP-Sektion Hünibach/Hilterfingen durchgeführt wurden, 
waren ein Erfolg. 

 


